



**L'heure
Civique**
Védasienne



L'heure civique fête ses 1 an !

À Saint-Jean-de-Védas, la
mobilisation solidaire ne faiblit pas !
Le dispositif « Heure Civique » mis
en place l'année dernière rencontre
un fort succès et fête ce mois-ci
ses un an.

Retour en images sur cet élan
solidaire qui permet à tous les
Védasiens de se rendre service, de
se rencontrer, de s'entraider, mais
aussi de créer des liens d'amitié.



SERVICE GRATUIT

**Envie de donner une heure par mois
pour aider un voisin ?
Besoin d'un coup de main ?**

Inscrivez-vous :
heurecivique@saintjeandevedas.fr
04 67 07 83 04 !



« C'est sympa, c'est la jeunesse, ça fait du bien »
Maud Mauriès, bénéficiaire

« En une année, le nombre de volontaires n'a cessé de croître. C'est un bel élan de solidarité que nous connaissons sur la commune ! »
Léa BRUEL, Adjointe au Maire au CCAS



« Je perçois de nettes améliorations dans les notes de chacun »
Julie, bénévole aide aux devoirs

« Les actions citoyennes réalisées rencontrent toujours un grand succès »
Claire MAURIN, Adjointe au Maire à la Démocratie